

Trabajo Comunitario en Jesús Menéndez

Categoría: Por nosotros mismos Última actualización: Jueves, 12 Diciembre 2019 10:37

Visto: 5711



En el debate realizado para evaluar el cumplimiento de las 14 tareas del Trabajo Comunitario Integrado Por nosotros mismos el delegado Alexander Serrano Áreas informó de los valores, el fortalecimiento de las estructuras de base de las organizaciones de políticas y de masas en aras de mejorar la calidad de vida de los habitantes de la circunscripción 57 de Salgacero en Jesús Menéndez

Trabajo Comunitario Integrado: Resultados en Salgacero

Serrano Áreas expresó que los habitantes dominaban las acciones a seguir ante un fenómeno meteorológico, de igual forma se ha avanzado en la siembra de patios con plantas maderables, frutales contando con 281 familias incorporadas a este movimiento quienes les aportan a instituciones y núcleos familiares con sus producciones donde sobresale Miderio Gutiérrez Leyva.

De igual modo se resaltó el liderazgo de José Luis Gutiérrez Leyva al frente del complejo voluntario deportivo 4 de abril orgullo de la comunidad y que le ha conferido la condición de Vanguardia Nacional.

Destacó además el dinamismo de los pobladores, hecho que les ha permitido a esa comunidad desarrollar el talento cultural y deportivo en diversas actividades convocadas. Resaltó el trabajo del cuadro municipal Brayan Leyva comprometido con la [Revolución](#).

Planteamientos desde el Trabajo Comunitario

En el análisis del [Trabajo Comunitario Por Nosotros Mismos](#) también se evalúan cuáles son las necesidades que persisten en las circunscripciones. En el Caso de la 57 en Salgacero destacan como planteamientos aún pendientes de solución crear un punto de venta de aseo personal y otros productos de alta necesidad, por lo apartado del lugar, así como acciones de alcantarillado y construcción o reparación de locales como la Oficoda o la Farmacia.

Trabajo Comunitario en Jesús Menéndez

Categoría: Por nosotros mismos Última actualización: Jueves, 12 Diciembre 2019 10:37

Visto: 5711

No obstante los directores responsables de solucionar estas problemáticas expresaron su compromiso de resolverlas antes de que culmine el año en saludo al 61 Aniversario del Triunfo de la Revolución.